

## Kleine Meisen und große Entdeckungen – Unser Mai im Zeichen der Vögel und der Umwelt

Im Monat Mai haben wir uns den Themen „Umwelt“ und „Vögel“ gewidmet.

Die Kinder von Zauberblau haben viele tolle Ideen gehabt, was wir zu diesen Themen unternehmen könnten. Gemeinsam haben wir entschieden, in den Park zu gehen und Futter für die Vögel zu verteilen.



Ausgestattet mit Sonnenblumenkernen und Meisenknödeln haben wir uns auf den Weg gemacht. Sorgfältig haben die Kinder geeignete Plätze ausgesucht, um das Futter auszulegen.

Auf dem Spaziergang haben die Kinder ihre Umgebung ganz bewusst wahrgenommen: Sie haben aufmerksam dem Zwitschern der Vögel gelauscht, an Blumen gerochen, Steine und Stöcke gesammelt und untersucht, Ameisen beobachtet – und ein wunderschönes Sonnenmandala aus Naturmaterialien gelegt.

Zurück in der Kita haben wir unsere gesammelten Schätze in der Mitte unseres Morgenkreises ausgebreitet. Gemeinsam haben wir über unsere Erlebnisse gesprochen.

Das Lied „Die kleine Meise“ begleitet uns bereits seit Anfang des Jahres, und die Kinder haben immer noch viel Freude daran.

Auf unserem Vogelplakat dürfen wir immer wieder verschiedene Vogelarten entdecken – und die Kinder zeigen stolz, dass sie die Kohl- oder Blaumeise erkannt haben.

Für unsere Jüngste sind übrigens alle Vögel „kleine Meisen“ – was immer wieder für ein Lächeln sorgt.



Für das Redaktionsteam  
S. Stetsenko und M. Kaiser